

Ressort: Gesundheit

Studie: Energydrinks machen Alkoholrausch noch gefährlicher

Berlin, 09.03.2013, 08:21 Uhr

GDN - Alkohol, mit Energy Drinks gemischt, kann vor allem jungen Menschen gefährlich werden: Das Koffein der Drinks bremst die betäubende Wirkung des Alkohols. Die Schwere des Rauschs werde so später bemerkt, berichtet das Magazin "Apotheken Umschau" unter Berufung auf den US-Mediziner Jonathan Howland von der Universität Boston.

Der alkoholbedingte Kontrollverlust im Mix mit Koffein führe zu ausgeprägterem Risikoverhalten: Laut einer Studie kam es bei Studenten in den USA doppelt so häufig zu sexuellen Übergriffen und Autounfällen. Sie benötigten auch öfter medizinische Hilfe als solche, die Alkohol ohne Koffeinzusatz tranken.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-9508/studie-energydrinks-machen-alkoholrausch-noch-gefaehrlicher.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619